

Urkunde

Die **Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg**

gehört zu den Vorreitern, die mit Recyclingpapier „grüner beschaffen“. Die Universität setzt zu mindestens 50 Prozent Recyclingpapier mit dem Blauen Engel ein und übernimmt damit vorbildhaft ökologische Verantwortung für den Schutz natürlicher Ressourcen.

„Recyclingpapier steht wie kaum ein anderes Produkt für höchste Ressourcen- und Energieeffizienz.“

Berlin, im Dezember 2012



Jochen Flasbarth
Präsident Umweltbundesamt



Michael Söffge
Sprecher Initiative Pro Recyclingpapier



SCHIRMHERR Jochen
Flasbarth, Präsident des
Umweltbundesamtes

**Umwelt
Bundes
Amt** 
Für Mensch und Umwelt



**IPR – Initiative Pro
Recyclingpapier**